



校庭の木々が少しずつ紅葉し、秋の深まりがより感じられる季節となりました。2学期が始まって約半月、子供たちは新しい係や個人のめあてを決めて頑張っている様子、充実した学校生活を送っています。

さて、秋といえば「読書の秋」、「食欲の秋」、「スポーツの秋」、「芸術の秋」などと言われるように、今まで挑戦していなかったことにチャレンジしたり、一人一人が自分の力を発揮して成長したりすることのできる季節でもあります。子供たちがさらに飛躍していけるよう、担任一同精一杯取り組んでいきたいと思っています。



日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3 文化の日	4 振替休日	5 運動会全体練習	6	7 おひさま委員会	8 運動会前日準備 3~5年5時間授業	9 運動会 11:45 下校
10	11 運動会 振替休日 陽北地域学校園 家庭学習強化週間 (~22日)	12 市小学校教育研究会研修会 口座振替日 特別日課4時間 12:25下校	13 なかよしタイム	14 クラブ	15 登校指導	16
17	18 校内読書週間 (~22日)	19 おにぎりの日 リフレッシュデー	20 なかよしタイム	21	22 就学時検診 12:25下校	23 勤労感謝の日
24	25 教育相談週間 (~29日) 教育相談特別日課	26 教育相談特別日課	27	28 クラブ 教育相談 特別日課	29 教育相談特別日課	30

《学習の予定》

国語	「和と洋新聞」を作ろう つなぐ言葉 聞いてほしいな、こんな出来事	図画工作	飛び出すハッピーカード 学校もりあげマスコット
社会	山あげ祭を受けつぐ人たち	体育	リズムダンス 高跳び 力試しの運動
算数	整理のしかた くらべ方	道徳	石のまち大谷 他
理科	ヒトの体のつくりと運動 秋の生き物	外国語	アルファベットで文字遊びをしよう ほしいものは何か?
音楽	もみじ 日本と世界の音楽	総合	めざせ!とよなんエコレンジャー

《お知らせとお願い!》



運動会（11月9日）

今年の運動会も、子供たちの元気いっぱいの演技、そして一人一人の輝く姿をお見せできると思います。4年生の演技は、徒競走と表現種目になります。当日は、たくさんのご声援をよろしくお願いいたします。

おにぎりの日（11月19日）

4年生のめあては、「自分でにぎって持ってくる」です。自分に合ったご飯の量を知り、おにぎり作りにチャレンジしましょう。次回、12月6日（金）のお弁当の日にはおかず作りにも挑戦できるように、料理のお手伝いができるといいですね。

心を育てる～ハートフル豊南～

10月24日の遠足では、那須野が原博物館と千本松牧場へ行きました。

那須野が原博物館では、今社会で学んでいる那須疎水について詳しく学ぶことができました。那須野が原に疎水ができるまでのアニメ視聴、もっこ担ぎや水運び体験を通して、当時の人々の大変さを実感することができました。

また、千本松牧場では、動物のえさやりとお土産買いをしました。学校ではできない体験ばかりで、子供たちはルールを守って行動することの大切さを学び、班で協力して楽しく活動することができました。